



VCL-Herren freuen sich über Trikotspende  
der Gaststätte Liederbachhalle ☺

Die VCL-Herren starten nach einer sehr guten Saison 2008/2009  
gut gerüstet mit einem neuen Trikotsatz  
in die nächste Spielsaison - möglich ist  
dies durch eine Spende von Fam. Backes  
bzw.

Gaststätte  
**LIEDERBACHHALLE**

Wir hoffen, dass diese Trikots nicht nur  
gut aussehen - das zeigt das Foto unzweifelhaft - sondern die  
Mannschaft auch weiterhin zum Erfolg führen.

Vielen Dank an Renate & Fritz Backes !!!

